

# POLSEK

## Apel Pagi Polsek Cidaun: Komitmen Kuat dalam Menjaga Keamanan Wilayah

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Jul 15, 2024 - 13:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Senin, 15 Juli 2024, personel Polsek Cidaun melaksanakan apel pagi yang dipimpin oleh AIPTU Lala Maulana, KA SPKT I Polsek Cidaun. Apel pagi ini merupakan bagian dari rutinitas harian yang bertujuan untuk meningkatkan disiplin dan kesiapsiagaan personel dalam menjalankan tugas sehari-hari.

Kegiatan apel pagi tersebut berlangsung di halaman Polsek Cidaun dan dihadiri oleh seluruh personel. Dalam arahannya, AIPTU Lala Maulana menekankan pentingnya kerjasama tim dan kesiapan dalam menghadapi berbagai tantangan yang mungkin muncul di lapangan. Ia juga mengingatkan tentang pentingnya menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan integritas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, SH, memberikan apresiasi atas dedikasi dan semangat yang ditunjukkan oleh seluruh personel Polsek Cidaun dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia sangat menghargai kerja keras dan dedikasi seluruh anggota Polsek Cidaun. Disiplin dan kesiapsiagaan sangat penting untuk melaksanakan tugas kepolisian dengan baik. Dalam setiap langkah, terus tingkatkan kerjasama dan jaga integritas.

Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, SH, menyatakan, "Kami senantiasa berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Melalui apel pagi ini, kami berharap dapat meningkatkan semangat dan kesiapan seluruh personel dalam menghadapi berbagai tugas dan tanggung jawab yang ada."

"Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cidaun dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab," kata Pimpinan Apel AIPTU Lala Maulana, KA SPKT I Polsek Cidaun .

Dengan apel pagi ini, Polsek Cidaun menunjukkan komitmen kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka, serta kesiapan dalam menghadapi berbagai tantangan di lapangan.